



Du nord au sud, de l'est à l'ouest, le Cameroun a vibré à l'unisson. Les mots clés, vivre ensemble, unité nationale, etc.

Comme lors des activités marquantes, le peuple #mangwa a exhibé sa cohésion et son unité derrière les institutions. A Yaoundé, arborant leur tenue du #RDPC, les mangwa se sont fortement mobilisés pour accueillir le président de la République. Dans les Bamoutos, les places des fêtes étaient diversement colorées, force de défense, partis politiques, civils.

Comme des gladiateurs qui s'évaluent avant d'entrer dans le ring, les partis politiques ont exprimé leurs tendances de popularité électorale pour les échéances futures. Plus de 3 620 défilants rdpc à Mbouda; près de 1204 défilants pour le rdpc à Batcham; environ 641 défilants pour le rdpc à Galim; Babadjou a également exprimé sa suprématie populaire pour le RDPC. Entre temps, le MRC et le SDF avaient synchronisé leur stratégie pour exprimer le ressenti de certains camerounais. Mais sur la tête, les militants du MRC et SDF ont défilé pour indiquer le sentiment de deuil, de tristesse.

À l'arrivée, il est évident de comprendre que de loin, les partis politiques ont utilisé la 46^{ème} édition de la fête de l'unité nationale pour jauger leurs perspectives pour les échéances électorales prochaines.

Deux faits majeurs ont marqué les rangs du comité d'accueil mangwa installé devant le supermarché #MAHIMA a Yaoundé (1) le couple présidentiel qui a marqué un temps d'arrêt pour saluer les fils et filles mangwa. Ce fut un moment d'échanges magique entre le couple présidentiel et l'assistance ; (2) l'animation aux pas de danse et de chant du Chef de la Délégation Départementale des Bamboutos pour le RDPC, SE Emmanuel Nganou D. Ministre des travaux publics.

Dans les bamboutos, les nouveaux membres des bureaux du CNJC ont été installés.

De l'autre côté, arme au point, tunique bien mise, artillerie mis en vu, les forces de l'ordre et l'armée ont démontré leur capacité de mobilité et d'équipement disponible. Aussi, l'on pouvait bien comprendre que le message était adressé aux fauteurs de trouble, aux ennemis de la nation et a la communauté internationale. Le Cameroun dispose d'une armée équipée et parée a défendre le moindre centime du territoire national.

Les forces ont donc ici était exprimé. La gendarmerie de batcham, de babadjou, de galim et de Mbouda ont ici démonté a certains de ses voisins qu'elle est parée.

Sentiment d'une mission accomplie, nos équipes ont repris la route de retour, Laissant derrière, une population de #bamboutos étincellent, mixte et joueuse. Oui, mixte, car le vivre ensemble, la paix et l'unité est un quotidien de ce magnifique peuple mangwa.

Radio tonepi vous souhaite bonne fête de l'#unité_national

Que la paix de nos ancêtres veille sur le Cameroun.

Innocent Kadji
